



SPORT-VEREIN HOHENFURCH e.V. 1927

Abteilung Ski

Saison 2006/2007

Nach den guten Wintern in den letzten zwei Jahren folgte in der vergangenen Saison ein sehr schlechter. Es mussten einige Veranstaltungen abgesagt beziehungsweise verschoben werden. Auch die Hohenfurcher Meisterschaften sowie der Kinderskitag konnten nicht durchgeführt werden. Das Montag- und Mittwochstraining in Unterammergau war auch nicht möglich. Deshalb war es uns auch nur an den rennfreien Wochenenden möglich zu trainieren und Skifahren.

Veranstaltungen der vergangenen Saison.

Im Einzelnen waren es Liftaufbau und Abbau, Skibasar, Liftbetrieb, Loipe spuren, Kinderskikurs, Training, Hüttenwochenende auf der Tröglhütte, Schlauchbootfahrt.

Die Kinderskikurse mussten zum Ausweichtermin nach Unterammergau verlegt werden, wo bei noch einigermaßen guten Bedingungen geschult werden konnte.

Dabei wurden von unseren Übungsleitern und Helfern ca.70 Kinder betreut und der richtige Dreh zum Skifahren beigebracht. Die Erwachsenenskikurse konnten leider nicht durchgeführt werden.

Aus einem geplanten Trainingslager am Hausberg 16.-17.12.06 wurde für die meisten nur ein Hüttenwochenende mit Wanderung. Mit einer kleinen Gruppe von Jugend- und Schülerfahrern wurde vorher noch ein Training auf der Zugspitze durchgeführt. Danach war der Aufstieg zur Tröglhütte ein echter Konditionstest. Nach einem zünftigen Hüttenabend ging es am nächsten Tag wieder talwärts. Im Sommer 2007 konnten wir auch wieder eine Schlauchbootfahrt mit Grillen am Wielenbach durchführen.

Weitere Infos zu unseren Aktivitäten sowie Photos können sie im Internet auf der SVH-Seite unter Abteilung Ski erhalten.

Trotz des sehr schlechten Winters konnten wieder gute sportliche Ergebnisse erreicht werden, was ich aus dem Bericht von Sportwart Florian Wolf ersehen konnte.

Tobias Schratt, unser absoluter Spitzenfahrer, der mit seinem Vater in Eigenregie trainiert und dabei viel Zeit investiert und lange Wege zu den Gletschern auf sich nimmt, konnte wieder hervorragende Ergebnisse erzielen. Zum Beispiel einen 2. und einen 3.Platz bei den Werdenfelser Meisterschaften und Siege sowie Podestplätze bei diversen DSV-Punkterennen.

Lukas Dreitinger konnte wieder bei der TG-Ammertal trainieren, in der Talente aus dem Landkreis Weilheim-Schongau und dem Ammergebiet gefördert werden.

Die Kreiscupmannschaft konnte mit etwas weniger Aufwand auch gute Ergebnisse erzielen.

Es gab immerhin 13 Stockerlplätze in vier Kreiscuprennen.

Die Stockerlfahrer waren Marco Schönfelder, Tobias Schratt, Lukas Dreitinger, Magdalena Gisl, Lina Hindelang, Dennis Kugelman, Andreas Kees, Tobias Dreitinger.

In der Gesamtwertung konnten acht Sportler einen Pokal, den es für ersten fünf platzierten Läufer gibt, in Empfang nehmen. Lukas Dreitinger konnte als einziger den ersten Platz belegen.

Der Skilift war auch bei einem kurzen Wintereinbruch zur falschen Zeit einige Tage in Betrieb.

Dem Liftpersonal und Loipenspurer wurde nach sehr intensiven Wintern etwas Pause gegönnt.

Ich hoffe zu Gunsten der Skisportler, dass sich dies in der neuen Saison wieder ändert.

Wir bedanken uns beim Loipenspurer Bartl Kees und Markus Hefele mit seinem Liftpersonal.

Auch wenn der Winter nicht berauschend, war gab es doch wieder einiges zu tun.

Dafür möchte ich mich bei allen Helfern, Grundstückseigentümer, Übungsleitern, Vorstandschaft, Eltern und den aktiven Sportlern herzlich bedanken.

Hinweis: Am 17.02.08 führen wir in Leutasch Tirol ein Kreiscuprennen mit 350-400 Startern durch.

Ski-Heil und eine Gute Saison 2007/2008 wünscht euch der Abteilungsleiter.

Albert Kees